

CONCERT

La musique sacrée de Poulenc par le chœur de l'USJ

Le chœur de l'Université Saint-Joseph (USJ) invite les mélomanes à une célébration des œuvres du célèbre compositeur du XX^e siècle Francis Poulenc. Le concert, intitulé « La musique sacrée de Poulenc », comprend le *Stabat Mater*, le *Gloria* et les *Litanies à la Vierge noire*, décrits par Poulenc lui-même comme « la meilleure et la plus authentique part de moi-même ». Le chœur est accompagné de la soprano franco-libanaise Yara Kasti et de l'orchestre des Jeunesses musicales du Liban, sous la direction de la chef d'orchestre Yasmina Sabbah. Ce concert annonce le début d'une série de concerts commémoratifs du 150^e anniversaire de l'USJ. Il se tiendra en l'église Saint-Joseph des pères jésuites, Monnot, les 5 et 6 juin à 20h30. Billets en vente à la billetterie Virgin Ticketing Box Office, dans les boutiques Virgin Megastores.